

鶴原選手、夕子さん結婚へ



関西ラグロス界を代表するニコラス・ケージ系アタッカーの鶴原進選手（35）＝左大文字ラグロスクラブ所属＝が、会社の同僚で阪田家の次女夕子さん（31）＝写真＝と8日に結婚することが明らかになった。ほぼ10年越しの恋を实らせてのゴールインで挙式は大阪市此花区の超高級ホテル・アルカンシエルベリテ大阪で催す。その風貌から阪南のロッキーと親しまれる鶴原選手の快挙にチームのメンバーには祝福の輪が広がり、第2の祖国の米国では元広島カープのロードンやランスから祝電が届いているという。

結婚の背景に何が

左大文字最後の独身中年とささやかれていたスタローン鶴原選手の婚期については国内外の識者にさまざまな憶測があり、「サブプラ

イムローン問題の影響で、このままドル安が続けば結婚は40代にずれこむ」（某証券会社アナリスト）と指摘されるなど、先行きが懸念されていた。

NASAの分析によると、彼女をメンバーにまったく見せることがなかった鶴原選手が結婚に踏み切ったことには所属する「左大文字ラグロスクラブ」で2007年から主将を務めたことが背景にあるという。

スーパーサタデー制す

甲子園にも出場した名門・浪速高でエリート野球少年としてベンチを暖めていた鶴原選手は大阪予備校に進学後、龍谷大在学時には4年間ラグロス部に所属。不動のレギュラーアタッカーとして関西2部リーグ降格も味わうなど不遇時代の長渕ばりの青春時代を送り、和歌山銀行（現紀陽ホールディングス）入行後に同クラブの門をたたいた。学級委員長などリーダーシップとは無縁の生活を送っていた鶴原選手だが、いまや30代中盤。ベテランの経験を買われ、去年はクラブで最も重要な役職となる主将選に出馬。垂水選手ら野党を抑えてスーパーサタデーを制し、キャプテンの称号を初めてゲット。反対派とのねじれミーティングが懸念されたが、このキャプテン就任が鶴原選手の精神的な転機となったと多くのメンバーが指摘する。

言うだけ番長返上

鶴原選手は昨年のシーズン開始前に長年の酷使がたたった膝の手術を敢行。懸命のリハビリで見事カムバックを果たし、選手として活躍。チーム得点王としてプレイ面でもメンバーを引っ張り、関西クラブ1部入れ替え戦にまでチームを導いた。この功績について、ディフェンダーの笹山益人選手(36)は「昔は口うるさく『言うだけ番長』との呼び名もあったが、プレイは常に真剣で不思議とメンバーの人望を集めている」と鶴原選手の印象を話す。

個性の強い各大学のOBが集まるクラブチーム特有の悩みもあり、SMA Pが6人だったのを知らない若手世代とミニ四駆世代のベテランとの融合を迫られるキャプテンの仕事は想像を絶する激務。一時は安倍政権末期の様相をみせたが、キャプテンの重責を初めて担った鶴原選手については「責任感が以前より数倍増した。福田首相よりもリーダーシップは上。いまや発言は鶴の一声」(CIA幹部)と評価は高い。一部のメンバーは「キャプテンとしての自信と責任の表れが結婚への一歩踏み出すきっかけになったのでは」と指摘する。

今後の課題は

夕子さんを伴侶を迎える鶴原選手の今後の課題は、チームで発揮していたきまぐれオレンジロードな気質をどう沈静化させるかだ。ほぼ10年に及ぶ交際が続いていることから岸和田育ちの夕子さんの忍耐強さは証明済み。ただ鶴原選手側も今年の夕子さんの誕生日には豪華な花束を買い、メッセージカードの書き直しに30分以上かけるなど我々にとっては意外な一面もみせている。

鶴原選手のささやかな行動をくみとって、夕子さんには寛大な心で接して頂きたい。2人は9日からイタリアへ新婚旅行に出かけ、新居は泉佐野市のマンションに住まうという。「近くに来たら遊びに来てや」という言葉を我々は決して社交辞令と思わない。毎週風呂を沸かしてビールを用意しておくように。ともあれ、ラクロスはしばらく適当にして、鶴原夫妻には幸せな結婚生活を楽しんでもらいたいものだ。



鶴原選手に一問一答

Q：夕子さんと初めて出会ったのは？

A：彼女が職場の東佐野支店に新人で入ってきた時だ。

Q：夕子さんの第一印象はどうだった？

A：忍耐強い、はきはきしている。あとは事務所を通してくれ。

Q：プロポーズはどのように？

A：昨年の1月ぐらいにした。内容は確か普通にしたと思う。

Q：どのようなデートが多かったのか？

A：初デートは覚えていない。ただドライブのデートが多かった。

Q：いざというとき、ラクロスと嫁さんどっちをとる？

A：もちろん妻が大切だ。ラクロスは暇だからやってる。ただラクロスでできた友人も一生モノ。どちらにも感謝したい。

(聞き手は京都本社芸能部 仲屋記者)